

---

## „Grüne Alte“ im Bodenseekreis

Ein AK des KV Bündnis 90/Die Grünen

**Adresse:** „Grüne Alte“ c/o Uwe Petersen  
Lindenweg 13; 88709 Meersburg  
[grueneruwe@web.de](mailto:grueneruwe@web.de)  
07532-48975

[www.gruene-bodenseekreis.de/gruene-alte/](http://www.gruene-bodenseekreis.de/gruene-alte/)

---



## Die Kreisgruppe\* der Grünen Alten Bodenseekreis informiert:

Liebe nicht mehr ganz so junge Mitgrüne,

„Für eine lebenswerte Zukunft

Wir, die Grünen Alten Baden-Württemberg, vertreten die Themen der älteren Bevölkerungsgruppen innerhalb des grünen Spektrums und setzen uns für einen Dialog der Generationen ein. Nur Alt und Jung zusammen finden Lösungsmöglichkeiten für eine bessere Zukunft. Es ist ein lebenslanges Bündnis. Ältere Menschen tragen mit ihrer Erfahrung, ihrem Wissen und Engagement zur Gestaltung unserer Gesellschaft und zum Wohle aller Bevölkerungsgruppen bei. Dies muss von Politik und Gesellschaft gewürdigt und unterstützt werden.“

So heißt es in dem Flyer „Wir mischen uns ein“ der „Grünen Alten“ von Baden-Württemberg, den ich dieser mail als PDF angehängt habe. Mit 67 Jahren gehöre ich auch nicht mehr zu den ganz Jungen – und davon gibt es in unserem Kreisverband viele: Mehr als ein Drittel unserer Mitglieder ist über 60 Jahre, mehr als die Hälfte über 50 Jahre. Das sind auch die in der Bundessatzung angegebenen Altersgrenzen: Ab 50 Jahren kann man Mitglied werden, ab 60 Jahren repräsentative Aufgaben übernehmen.

Seit ich die Bundesvertretung der GA bei der BDK in Bielefeld getroffen habe, treibt mich die Idee um, auch im Bodenseekreis einen „AK-GA“ zu installieren. Was die wenigen Jungen im Kreis mit der GJ hinbekommen, sollten wir vielen „Alten“ doch auch schaffen! Es geht dabei ja nicht um irgendeine Spaltung, sondern um die Erweiterung des Blickwinkels auch auf die ältere Generation. Ganz im Sinne des anhängenden Flyers.

Als erstes Treffen würde ich gerne einen Stammtisch anbieten, bei dem wir uns beraten können, ob, wann und wie die Gründung einer solchen Gruppe sinnvoll sein könnte. Mein Vorschlag dazu:

XYZ (fällt momentan leider den Corona-Beschränkungen zum Opfer)

Solange wir noch nicht offiziell sind, habe ich die oben genannte Übergangs-Mailadresse eingerichtet, bei der Ihr Euer Interesse (und bitte auch Euer Alter) bekunden könnt.

Ich freue mich auf Eure Reaktionen

Uwe

Sprecher im OV Meersburg, Mitglied im Kreisausschuß, AK „Grüne Alte“ im Bodenseekreis

\* Wie Ihr dem Schreiben unschwer entnehmen könnt, ist diese Gruppe noch Zukunftsmusik. Der ganze Briefkopf (außer meinen Kontaktdaten) ist Spielerei – noch.